

熊本県玉名市立玉陵小学校

GYOKURYO ELEMENTARY SCHOOL

学校だより 2020年2月25日 つよく かしこく なかよく あかるく

なかよし集会!人権学習の発表

今年は、熊本県の人権子ども集会が1月に行われ、本校からも運営委員の6年生が参加しました。1/28(火)に本校ではなかよし集会を行いました。運営委員会の児童からは、人権子ども集会に参加した報告とその感想、各学年からは、人権学習で学んだことが報告されました。

校長からは、「ころべばいいのに」を紹介し、自分の気持ちと向き合って、

考え方を切り替えることの大切さを伝えました。また、自分たちが使っている言葉の意味についてしっかり考える機会とすることが大切であることも話しました。

児童にとって、一人一人を大切にして友だちと接してい くことの大切さを考える良い機会となりました。



給食集会「体を作る食」

1/30(木)中央給食センターから、学校栄養職員の宮村先生をお迎えして給食集会を行いました。給食委員会もしっかり練習を重ね、「食べ物の栄養」について、楽しい発表ができました。宮村先生にも登場していただきました。給食の時間の使い方についても、給食委員会が作った時計を使って説明してくれました。

宮村先生からは、給食センターの仕事のお話をしていただき、働いておられる皆さんのメッセージを伝えていただきました。残さず食べることで、自分たちの健康な体を作ることを考えてほしいと思いました。



体験入学



〇中学校体験入学

2/3(月)中学校の多目的室で 行われました。新執行部(中1・2 年生)から、学校生活の紹介がプレゼンや資料を使って行われました。 中村先生からは、生徒指導のお話も あり、いよいよ中学校の生活が近づいてきたことを実感する時間となり ました。

〇小学校体験入学

2/5 (水) 保護者の方は学校からの説明、新1年生は1年生との交流会が行われました。1年生は、ちょっぴりお兄さんお姉さんになって、新1年生のお世話を頑張りました。

来年度も、 55名(予定) の新入生が 入学します。



車椅子バスケット【6年生】

2/4(火) 玉名市の「あすチャレ」事業で、車いすバスケットを経験しました。シドニーオリンピックでの日本代表のキャプテンを務められた根木さんの指導で行われ、オリンピックやパラリンピックについての学びを深めました。

6年生は、全員競技用の車いすにのり、その操作の難しさについても体験することができました。車いすでのバスケットは、操作とプレーを同時に行う難しさと、選手の皆さんのすばらしさを体感する機会となりました。校長も、その難しさを体験しました。







日本の伝統文化に触れる!

1/29 (水)、5年生は音楽で筝(こと)に チャレンジしました。筝は、中学校からお借り して、橋本先生にもご協力いただきました。

2/10(月) 2/13(木) 赤松美知子先生を講師にお迎えし、多目的室で5・6年生の茶道の指導をお願いしました。代表児童が、本格的にお茶をたてる経験もしました。

日本の伝統・文化に触れる経験は、児童にとって貴重な時間となりました。大切にしたいですね。



【新型コロナウィルスにご注意!】

報道でも連日流れていますが、通常の感染症に対するうがい手洗いについては、励行をお願いします。今後、流行の様子に応じて対応することになります。玉名市・玉陵小の安心メール等をご確認いただきますようお願いいたします。